



TODOS A MARCHAR



JULEN REMENTERÍA
SENADOR DEL PAN
@JULENREMENTERIA

Es para tumbar el Plan B, y no es en contra del Presidentes, es en favor de nuestras libertades

Con la marcha del 13 de noviembre del año pasado logramos *tumbar* el Plan A de la Reforma Electoral del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, por eso es necesario salir a defender nuestro derecho a votar.

La marcha del próximo 26 de febrero que concluirá en el Zócalo capitalino, es para *tumbar* el Plan B, y no es como dijo el Presidente, no es en su contra, es en favor de nuestras libertades, de nuestra democracia y de

nuestra nación.

El inquilino sexenal ha olvidado que por la democracia que tenemos él llegó al poder, y esa es la misma que quiere destruir con toda la intención de poder perpetuarse, a través de tener el control de las futuras elecciones.

Por eso el domingo todos tenemos que marchar, todos debemos salir a exigir que nuestra democracia no sea vulnerada, que escuche resonar en el palacio en el que prefirió vivir, que no permitiremos que siga destruyendo a México.

El titular del Ejecutivo sabe perfectamente que su Plan B es inconstitucional, y que con la mayoría que tiene en el Senado de la República, quedará aprobada, pero la ciudadanía saldrá el 26 de febrero para pedir que no siga destruyendo, para decirle a la Suprema Corte que los mexicanos creemos en que harán respetar la Constitución y declaren inconstitucional el bodrio de reforma que fue presentada y aprobada y que además que sea invalidada.

Con su Plan A, el Presidente quería desaparecer al Instituto Nacional Electoral, y con su Plan B busca mutilarlo, por eso debemos salir a exigirle que deje de destruir nuestras instituciones que nos dieron la oportunidad de hacer más de dos décadas a elegir a nuestros gobernantes.

También está en juego el futuro de nuestro país, y el derecho por el que tanto se ha luchado de que los tiranos puedan y vuelvan a imponer en México que un hombre tenga el control total de las elecciones.

El Presidente quiere a como dé lugar *pisotear* la Constitución para controlar las próximas elecciones, por eso

quiere debilitar al INE para que él y su partido puedan hacer lo que mejor les convenga durante los futuros procesos electorales y así nuestro árbitro electoral no pueda, ni tenga la capacidad de defender el voto de los mexicanos, menos a que podamos elegir a nuestros representantes populares, por eso debemos salir a marchar.

“El Presidente quiere a como dé lugar pisotear la Constitución para controlar las próximas elecciones, por eso quiere debilitar al INE”.